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令和２年４月～令和２年１０月 

 

 

7 福祉センター駐車場の砂埃対策について  ＜令和2年5月25日＞  

（亀谷  豊島次夫） 

私の家の道路向いに、市の福祉センターの駐車場があります。以前から風の強い日など砂ぼこりがひど

いので舗装等でほこりが舞わないようにいてほしいとお願いしていましたが、いつ対応していただけます

か。 

最近駐車場の凹凸を補修するため、砕石を敷いたようですが、砕石の石粉が舞って、またひどい状態で

す。せめて水洗いした砕石で補修すればよいのですが。以前アスファルト乳剤を散布し、その上に砂をま

いて、砂ぼこりがひどく苦情を申し上げたのですが、時間がたってほこりが少なくなったと思っていたので

すが。窓もあけられず洗濯物の外干しも出来ません。何とかしてください。 

【内容を確認し、担当課で対応しました。】 

 

 

 

8 高齢者温泉等利用健康増進事業利用券について  ＜令和2年6月9日＞  

（匿名） 

前略 

お風呂利用券は嬉しいのですが、年よりはタクシー代がかかります。他の人を頼めばお金がかかりま

す。利用券はよいのですが、今のこの時代、商品券とか、お店の利用（割引券）など、うれしいと云う人が多

いです。タクシー代も。 

余計なことで忙しい市長さんに申し訳なく思っています。これは或る商店の奥様などからです。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました。】 

当市の高齢者温泉等保養健康増進事業利用券は、高齢者が温泉施設等を利用することで、健康増進や

閉じこもりの解消を図ることを目的に作られた助成券となっておりますので、商品券や割引券等への用途

拡充は難しいものと考えております。何卒、本事業の趣旨をお汲み取り頂き、ご理解賜りたいと存じます。 

 

 

 

11 街路灯の設置要望について  ＜令和2年8月18日＞ 

                               （上太田  白川 賢司） 

街路灯二つ並んで点灯してます。ひとつを別の暗い場所に移動をお願いします。移動場所は現在地よ

り、上太田広セに方に向かって400ｍくらいの道路脇の電柱の有る場所へお願いします。 

（見取図、写真同封） 

【内容を確認し、次のとおり回答しました。】 

現在、街路灯「６３２２」は木柱に蛍光灯が設置されている状態ですが、断芯しており、その代替として近

接の電力柱「米沢線４―北４」にLED灯を設置したものであります。 

今後、木柱は撤去することになっており、断芯している灯具を移設することはできないため、ご指定の移

設先の電力柱「岩代線１７南１２」へは新規設置のご要望として承ります。 
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12 医療従事者への対応について  ＜令和2年8月3日＞ 

         （匿名  市内病院勤務看護師） 

病院やめたいです！福島市や郡山市の病院考え中 

４月から、二本松郵便局のクラスター発生以降ずっとやめたいと考えています。賞与は約 10万円でした。

(住宅ローン払えません)世界中がコロナ状況の中、公務員は賞与が上がっていいですね。医療従事者は、

休みも取れず毎日ストレス!!外来には、東京へ行ってきた人、北海道から帰省の人、発熱・咳、倦怠感→

コ・ロ・ナかも？やめたくても、今はやめられない(看護師不足)使命感をもって半分あきらめて仕事して

います。福島宿泊割引(5000 円)Ｇｏ Ｔｏトラベル→仕事もあり利用できず。病院勤務というだけで、周り

の目が!!差別ぎみ。二本松市民の為に恐怖心と戦いながら患者と向き合っている地元の医療従事者に二

本松市独自の補助・慰労金などがあると助かります。(案：10万円とか･･･) 

【内容を確認しました。】 

※福島県において医療機関及び医療従事者向けの交付金もございます。匿名のため個別具体的な

ご案内やご相談をすることができず残念ですが、その事業をご活用いただきたいと存じます。 

 

 

 

13 二本松城文化観光施設の検討について  ＜令和2年8月4日＞ 

（匿名） 

二本松城文化観光施設（何億かけて作るんだ!）の工事を即刻中止
．．

 すべきと考えています。 

市民の税金をムダにするな!!箱物を何こ作れば気が済むのだ!! 

新しい時代、このコロナ禍
．．．．

で店をたたむ方もいる。（解雇、ボーナス無し）仕事をやめざるを得ない方も

いるのだ。（コロナ戦争だ。コロナ禍は 10年続くと考えられると経済学者は言っております） 

第 2派、第 3派にそなえて、貯蓄して今後の事業者への貸付金など、バックアップ体制になってほしいで

す。よろしくお願いします。 

二本松市の税金をムダにしないで下さい。ムダに使うのであれば私は三保恵一を支持しない。 

【内容を確認しました。】 

 

 

 

18 二本松図書館駐車場出入口のカーブミラー設置について  ＜令和2年9月7日＞  

 （匿名） 

 図書館から車で出る際、右手側坂上から降りてくる車や自転車が見えません。 

正面の土手にカーブミラーを設置してほしいです。予算不足なら現物を寄付します。 

【内容を確認し、担当課で対応しました。】 

 

 

 

24 城山庭球場の藤棚の老朽化と、庭球場付近への東屋の設置について ＜令和2年9月23日＞ 

（匿名） 

 いつも二本松市民のためにありがとうございます。 

城山庭球場の藤棚が、かたむいてきています。入らないようになってはいますが、その脇の通路は皆通り

ますし、試合を見るために藤棚のそばに人がいます。とても危ないので早急に手を打ってはもらえないで

しょうか。 

 そして城山庭球場には、雨が降ってきた時や、日差しが強い時に、一時避難する場所がありません。でき
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れば、藤棚の所に、今の藤棚と同じ大きさ（もう少し大きくても良い）の東屋を作っていただければと思い

ます。ご検討のほど、よろしくお願いします。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました。】 

ご指摘のとおり城山庭球場の藤棚につきましては修繕が必要な状態となっております。市としては藤

棚を庭球場利用者の皆様の休憩できるスペースとしてご利用いただきたいと考えております。つきまし

ては、老朽化した部分や傾いている部分の修繕を行うべく事務を進めているところです。 

また、修繕後も利用者の皆様に快適にご利用いただくため必要な維持管理を行っていきたいと考え

ておりますのでご理解を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

25 広報にほんまつを綴るバインダーについて  ＜令和2年9月16日＞ 

                                    （茶園 大竹 淑子） 

 こんにちは。この用紙を使用致しますが、要望がありますので宜しくお願いします。 

何ヶ月前にもお願いしたのですが、多分TELで「市では発行してない」との返事がありました。 

再度お願いします。予算のこともありましょうから、すぐとは云えません。（※ 84 才 私が元気のうちにで

も）広報を綴るバインダーが大変古くなりました。補修しながら使ってとても便利であります。「平成 16 年

4 月～ 編集・発行 秘」まで。秘の下部補修してあり見えません。表紙は市のマークに「広報にほんまつ」

とあります。お城山、安達太良山、ちょうちん祭り、休石からの登山道の川、4枚の写真があります。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました。】 

 日頃より市の広報紙（広報にほんまつ）をご愛読いただき、御礼申し上げます。 

 ご提案いただきました広報にほんまつを綴るためのバインダーの作成と配布でございますが、合併前

の旧二本松市では市で作成し各世帯に配布しておりました。しかしながら、配布する枚数が膨大、かつ、

配布に要する手間と、恒常的な経費負担が生じるため、行政改革の一環として廃止した経緯がございま

す。 

市では限られた財源を有効に活用すべく、最小の経費で最大の効果を上げるため、選択と集中をも

って市政を進める必要がございますので、何卒ご理解をいただきたいと存じます。 

 

 

 


